

*Menschen die wir lieben, leben für immer,
denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.*

Meine über alles geliebte Frau und unsere wundervolle Mutter

Christa Ruth Fuhrer-Matti

16. Juni 1940 – 6. Juni 2017

hat ihre Leiden hinter sich gelassen und ihre letzte Reise selbstbestimmt und friedvoll angetreten.

Trotz schwerer Krankheit verlor sie nie ihre liebevolle Ausstrahlung, ihr Lachen und ihre Güte. Sie wird uns immer ein Vorbild sein.

Du gingst nicht unerwartet. Dennoch ist es schwer, die Endgültigkeit anzunehmen.

Wir sind unendlich traurig, gleichzeitig auch dankbar für die Zeit, die wir mit dir verbringen durften. Du wirst uns fehlen, obwohl wir dich immer in unseren Herzen tragen.

*Dein «Oldie» Werner
Esther und Sweety
Ralph und Christa
sowie Verwandte und viele Freunde*

In Liebe und dankbarer Erinnerung nehmen wir gemeinsam am Dienstag,
4. Juli 2017 um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche Bülach Abschied.

Traueradresse: Werner Fuhrer, Kreuzstrasse 3, 8180 Bülach